

400 ANS DE LEADERSHIP JEUNESSE

CARLOS IDIBOUO

PAYS NATAL

Côte-d'Ivoire

RÉGION / Grand-Toronto

ANNÉES / 1976-présent

ÉPOQUE / Franco-ontarienne

MOTS CLEFS

Mouvement LGBTQ+

Avant de venir au Canada en août 2006, Carlos Idibouo termine des études de baccalauréat en Langues et Communication (1994-1999) à l'Université d'Abidjan, en Côte-d'Ivoire. Par la suite, il est responsable du comité VIH/Sida pour Arc-en-ciel d'Afrique, puis devient président de ce comité quelques années plus tard. Carlos est également vice-président du conseil d'administration du Mois de l'Histoire des Noirs.

Depuis son arrivée en Ontario, il a travaillé comme assistant de recherche au AIDS Committee of Toronto pour sexuelle des homosexuels. comme coordonnateur pour Franco-Queer. Il Egale Canada à Toronto, à la défense des droits des transsexuel.le.s et queers



De plus, en tant que travailleur social, il est consultant et agent de liaison et de promotion du Collège Boréal à La Passerelle-Intégration et Développement économique (I.D.É), organisme fondé en 1993, venant en aide aux jeunes francophones de 15 à 35 ans.

En 2012, Carlos Idibouo est président d'Action positive VIH/SIDA de Toronto qui gère les activités de Toronto Franc Parler. Il est également membre du conseil d'administration de Franco-Queer. À ce titre, il tient fréquemment dans les écoles des séances d'information portant sur l'intimidation, la discrimination et la marginalisation qu'ont à subir les jeunes qui entendent des propos homophobes à leur endroit.